

Concluye la renovación de la calle Cervantes que mejora la accesibilidad del Colegio Padre Manjón

17/12/2021



Esta mañana se ha reabierto esta calle | J.C.

La calle Cervantes ha vuelto a abrirse al tráfico después de tres meses de obras que han permitido ampliar las aceras, crear un paso de peatones elevado en la puerta del colegio Padre Manjón y renovar el alumbrado. La actuación, incluida en el Plan Elda Renace, ha tenido un presupuesto de 92.000 euros y un periodo de ejecución de tres meses.

El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, acompañado del concejal de Servicios Públicos Sostenibles, José Antonio Amat, y el ingeniero municipal de obras públicas, Matías Amat, ha visitado hoy la calle Cervantes. Alfaro ha dicho que “el objetivo es mejorar la accesibilidad y la seguridad

de las cientos de personas que cada día transitan por esta calle”.

El alcalde ha señalado que “se ha ampliado el ancho de las aceras hasta los 1,75 metros y se han realizado todos los rebajes para facilitar la accesibilidad. También se ha hecho un paso de peatones elevado que se ha instalado en las inmediaciones del colegio Padre Manjón”.

El alcalde ha asegurado que “estas mejoras, que se están llevando a cabo por todos los barrios y las que se van a ir iniciando en los próximos meses se enmarcan en la apuesta del gobierno local por hacer de Elda una ciudad más sostenible, más eficiente, y más humana”.

Por su parte, Matías Amat ha explicado que “además se ha renovado la señalización vertical y horizontal, se ha instalado una red de drenaje para evacuar las aguas

pluviales, se ha renovado el alumbrado actual para instalar luminarias LED y también se han plantado naranjos y se ha instalado riego por goteo en la zona colindante con la plaza Hidalgo Caballero”.